

martes 20 de abril de 2021

# El programa Mujeres a la Playa se retrasa hasta el segundo semestre del año por la situación sanitaria



Descargar imagen

Fachada del Ayuntamiento

El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha decidido retrasar el inicio del programa de dinamización Mujeres en la Playa, una medida que se ha tomado conforme a las recomendaciones de los técnicos municipales y en cumplimiento de los actuales protocolos de seguridad y prevención del covid-19 establecidos por las autoridades sanitarias. El concejal del Área, Rubens Ascanio, señala que “tenemos la voluntad de recuperar este importante programa de ocio saludable, que cuenta con una media de 500 usuarias diarias, de cara al segundo semestre y siempre que las condiciones lo permitan”.

“Es una decisión de responsabilidad, más cuando hablamos de personas que, por edad, se encuentran en el principal grupo de riesgo frente al SARS-CoV-2. No obstante, somos conscientes de la importancia de esta actividad y de las propuestas de ocio saludable para el bienestar físico y emocional de muchas personas mayores del municipio, por lo que estamos buscando nuevas opciones realistas, en las que siempre vamos a primar la seguridad y el principio de precaución”, señala Ascanio.

En paralelo, durante este primer semestre, “tenemos programadas acciones de ocio saludable y con aforos reducidos para la población mayor donde parte de las usuarias de este proyecto podrán participar”.

En este sentido, el concejal explica que, teniendo en cuenta el ritmo de vacunación de la población a la que va dirigida la actividad, “estamos trabajando en la memoria y el plan de seguridad, en las solicitudes de todas las licencias y permisos, y en la tramitación del resto de contratos ligados a esta actividad para recuperar el programa en el segundo semestre del año y con todas las garantías para las usuarias”.

Un informe técnico señala que, para poder garantizar las medidas de seguridad, el coste presupuestado del programa se multiplicaría de manera desorbitada y no asumible sin un nuevo proceso de licitación pública. Al tratarse de personas no convivientes, sería necesario, en la mejor coyuntura, multiplicar por diez el número de monitores y, además, no es posible garantizar el cumplimiento de los horarios previstos con el incremento de las medidas de desinfección de las guaguas habilitadas.

Bienestar Social informa de que, una vez se tenga constancia fehaciente de la fecha en la que se podrá poner en marcha la actividad, se abrirá una convocatoria pública para la solicitud de plaza.

El programa Mujeres a la Playa está dirigido a mujeres a partir de 55 años de edad y empadronadas en el municipio. Es gratuito e incluye transporte y actividades con monitores en la playa.

